

Große Nachfrage nach gemeinnützigen Stromprojekten



Die seit langem hohen Energiepreise führen zu großem Interesse an der **Errichtung und Beteiligung gemeinnütziger Kleinkraftwerke**.

Der [Verein Ökostrombörse](#) errichtet derzeit im [Almkanal im Salzburger Stadtteil Leopoldskron ein Kleinwasserkraftwerk](#).

Für einen Betrag von 5.000 Euro je Haushalt kann sich am Projekt beteiligen und sich Bezugsrechte für günstigen Ökostrom zum Fixpreis sichern.

Der Verein unterstützt auch die Errichtung von Photovoltaikanlagen in Wohnanlagen.

Auch Tourismusbetriebe wenden sich immer häufiger mit Anfragen zur nachhaltigen Stromerzeugung an den Verein.

Trägerorganisation der Ökostrombörse sind die [Arbeitsgemeinschaft Erneuerbare Energie Salzburg](#), der [NATURSCHUTZBUND Salzburg](#), die [Plattform gegen Atomgefahren \(PLAGE\)](#) und die [Salzburg AG](#).

[Bericht vom 27. November 2022 auf salzburg.orf.at](#)

Salzburg,
29/11/2022

